
 

会議議事録（要旨） 

 

会議の名称 
第１回 障がい者計画・障がい福祉計画・障がい児福祉計画及び 

高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画策定委員会 

開催日時 令和２年８月２５日（火）１３：３０～１４：３０ 

開催場所 新見市役所南庁舎３階大会議室 

出席者氏名 別紙（委員名簿） 

欠席者氏名 別紙（委員名簿） 

事務局職員氏名 

福祉部  介護保険課  次長   後藤 吉明 

課長補佐 上山 克枝 

主事   中川 祐治 

福祉課    課長   武田 義和 

主幹   安達 喜彦 

係長   真壁 恒子 

主査   仲田 一行 

主事   田原 佳奈 

健康づくり課 課長   長谷川 美幸 

       主査   森 朋美 

こども課   課長   大田 好江 

            主幹   福田 真由美 

会議次第 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 協議事項 

 （１）委員長・副委員長の選任について 

 （２）計画策定の概要について 

 （３）その他 

５ その他 

６ 閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 



議事内容（要旨） 

事務局 ・開会 

・委員紹介 

・委嘱状交付 

・挨拶 

・事務局紹介 

・資料確認 

・協議事項（１）委員長・副委員長の選任について、委員の意見を伺いたいと

思います。 

藤村委員 ・事務局案があれば、お願いしたいと思います。 

事務局 ・委員長を太田委員に、副委員長を柳迫委員にお願いしたいと存じますが、み

なさまいかがでしょうか。［委員 拍手により承認] 

・それでは委員長に太田委員、副委員長に柳迫委員を選任させていただきます。 

太田委員長（進行） ・挨拶 

・協議事項（２）計画策定の概要について、事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料１、資料２、資料３、資料４説明 

太田委員長（進行） ・皆様方でご意見・ご質問等ある方は発言をお願いします。 

柳迫副委員長 ・事前にアンケートを実施されているということで、次回の委員会の時にアン

ケート用紙と結果が示されるということでしょうか。 

事務局 ・はい。その通りです。 

柳迫副委員長 ・事前にアンケートの内容や概要を確認できると、よりよい協議ができると思

うので、もしよろしければ事前に対応していただければと思います。 

事務局 ・次回の委員会を 11月上旬に予定しておりますので、少し早めに資料等含め

ましてお送りできると思いますので、ご確認いただければと思います。 

森田委員 ・障がい福祉計画のアンケートは行われているが、高齢者保健福祉計画のアン

ケートはされていないのでしょうか。 

事務局 ・高齢者の関係については昨年度実施し、資料４の４ページに記載していま

す。次回の委員会の前には調査結果を送付するので、事前に検討していた

だければと思います。 

太田委員長（進行） ・その他にございませんか。 

・医師会で地域包括ケアの取組をさせていただいております。実際に新見市の

取組は、岡山県下ではトップレベルだと自負しております。その中で何がで

きるかを他の地域と違う視点で出していただけると、素晴らしい計画ができ

ると思っております。 

・それでは本日の協議事項は、これで終了させて頂きます。次回の策定委員会

で色々な検討を始めることになるので、よろしくお願い致します。 

事務局 ・その他ですが、何かございますでしょうか。 

・次回の委員会について、１１月開催予定である旨、説明。 

柳迫副委員長 ・挨拶 

事務局 ・閉会 



 


